



令和3年度教育行政重点施策～今年度の教育委員会～

学校教育部 (教育総務課・学校教育課)

- 蓮田北小学校放送設備更新工事、黒浜西小学校小貨物昇降機改修工事、黒浜西小学校校舎・蓮田南小学校校舎トイレ改修工事、黒浜西小学校体育館・黒浜北小学校体育館トイレ改修工事を実施します。
 - 黒浜西中学校体育館床ウレタン塗装工事、黒浜中学校校舎大規模改修工事を実施します。
 - 新学習指導要領に基づく教育課程を実施し、主体的・対話的で深い学び、アクティブ・ラーニングを推進します。
 - キャリア教育の推進、道徳教育の充実、いじめ防止の徹底を図り、生きる力を育成します。
 - コンピュータ・リテラシー教育及び小中一貫教育の推進、小学校外国語科・外国語活動の充実に取り組みます。
- #### 生涯学習部 (子ども支援課・保育課・社会教育課・文化スポーツ課)
- 蓮田駅西口行政センター内子育てサポートコーナープレックス・キッズの運営を軌道に乗せ、サービスの向上を図ります。
 - 待機児童の解消を目指し、保育園等の整備・拡充を推進します。
 - 黒浜貝塚整備工事を完成に向け推進します。
 - 公民館・図書館では感染症対策を行いながら、サービスの充実と利便性の向上を図ります。
 - 図書館では照明器具のLED化工事を実施します。
 - 関係機関、地域活動団体等と連携し、行事等を通じて市内の生涯学習活動やスポーツ・レクリエーション活動の振興を図ります。

中学生になりました

私は、中学校では、次の2つのことを特にがんばりたいです。1つ目は、英語の学習です。これからのグローバル社会にたいせつな英語を得意にしたからです。会話はもちろん、英文を書くこともがんばりたいです。2つ目は、部活動です。私は音楽が好きなので、吹奏楽部に入りたいと思います。いろいろな楽曲に挑戦し、ジャズにも取り組んでみたいです。何事もあきらめず、前進していけるように中学校生活をがんばりたいと思います。



蓮田 莉子さん

黒浜中学校長寿命化改修工事(中央校舎完成)

蓮田市立黒浜中学校では長寿命化改修工事を進めています。中央校舎の工事が完成したため、1月22日に学校へ引き渡しを行いました。令和3年度には東校舎の工事が始まるため、現在は仮囲いが完了し、解体工事を進めています。工事期間中はご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いします。



図書館にいこう

5月の展示コーナー
大人の好奇心 **ピクアッパ**
テーマは **グリーン**

苔ボトル
楽しく育てる癒しのコケ図鑑
佐々木浩之写真 戸津健治文
コスミック出版
古くから日本人の身近にある苔。苔ボトルの作り方や、苔の種類を写真で紹介。緑を生活に取り入れてみてはいかかでしょうか。

元気とキレイをつくるキウイレシピ **グリーン&ゴールドのW魔法**
浜内千波著 本田祥子・山中瑤子共著 日東書院本社

雑貨とグリーンをかわいく飾るアイデア150
主婦と生活社

2月の一般書予約
ベスト3

- 1 **元彼の遺言状**
新川帆立著 宝島社
- 2 **刑事の枷**
堂場瞬一著 KADOKAWA
- 3 **イグジット**
相場英雄著 日経BP

5月の
休館日▶火曜日、3月、6月、7月
開館時間▶午前9時30分～午後5時
(月曜日は午前9時30分～午後7時)
※5月～9月の開館時間は、変則的な開館を試行中です。

図書館 ☎769-5198

還付金詐欺に関する相談が増えています
蓮田市消費生活センター (商工課内) 内線 248 (60歳代女性)

国民生活センター発表情報
市役所から約3万円の還付金があると連絡があり、ATMを指示されるまま操作したら、約100万円の振り込みをしていた。

公的機関などの職員のふりをして「医療費の払い戻しがある」と言い、ATMへ誘導して振り込みをさせようとする還付金詐欺が増えています。振り込まれたお金はすぐに引き出され、一度振り込みの手続きをすると複数回振り込みを要求されます。電話で「お金が返ってくるのでATMに行くよ」と言われたら、それは還付金詐欺です。そのまま電話を切るようにしてください。還付金等に心当たりがある場合でも、すぐにATMに向かったり、指示された電話番号に電話をかけたらず、市役所等に電話をかけて確認をするようにしましょう。



第93回 総合窓口管理課 橋本 理香 課長

にゃんたぶう はなそ! にゃんたぶうと

にゃんたぶう 今回は、蓮田駅西口行政センター総合窓口管理課の橋本課長にお話を伺います。ついに、蓮田駅西口行政センターが4月2日にオープンしましたね。

橋本課長 蓮田駅西口行政センターがオープンしたことで、35年間に及んだ蓮田駅西口第一種市街地再開発事業が完了しました。

にゃんたぶう 今後、蓮田駅西口のシンボルとして市民のかたから愛される施設となりそうですね。ところで、蓮田駅西口行政センターでは、どのような手続きをすることができますか。

橋本課長 証明書の発行や戸籍に関する届出、住民異動に関する届出など、さまざまな業務を行います。詳しくは、先月発行された広報はすだ3月号5ページをご覧ください。また、市役所とは異なり、土・日曜日にも開所しています。

にゃんたぶう 今まで市役所で行っていた手続きが駅近くで、そのうえ土・日曜日にもできるのはとても魅力的ですね。

橋本課長 市民のかたに安心して来所していただ

るように、消毒液やパーテーションの設置、24時間の換気などの新型コロナウイルス感染症対策を行っています。

にゃんたぶう コロナ対策もしっかり行っているんですね。

橋本課長 また、行政窓口業務以外にも、利用人数に制限を設けながら会議室やクッキングルームなどの施設の貸し出しを行っています。

にゃんたぶう ぜひ、多くのかたに利用してほしいですね。にゃんたぶうもいつか使ってみたいなあ! それでは最後に、市民のかたに伝えたいことはありますか。

橋本課長 蓮田駅西口行政センターが多くのかたの活動の場として、幅広い年齢層のかたが集い、にぎわいを創り出す場所になるよう努めていきます。気軽にお立ち寄りいただければと思います。

にゃんたぶう 市の新たなシンボルとなる蓮田駅西口行政センターを市民のかたに積極的に利用してもらいたいですね!今日はありがとうございました。

編集・広報広聴課シティセールス担当(内線)215



にゃんたぶう 通信! もりちい

私が消防団に所属していることもあり、コロナ禍でも頑張ってくれている消防に関わる皆さんへ、たくまんと曲を作りました。男子だけのユニット「たぶう」ですが、表記を「TABoo」に変更!曲名は「We are FIRE FIGHTERS～炎の勇者たち～」です!